

Le parcours hockey d'Olivier Pouliot

CARRIÈRE UNIVERSITAIRE - Le Rimouskois Olivier Pouliot a découvert plusieurs coins du Canada grâce à sa carrière de hockeyeur. Âgé de 21 ans, il poursuit maintenant sa carrière universitaire en Ontario.

Pierre-Luc Chenel | redactionrimouski@medialo.ca

Olivier Pouliot a joué son hockey mineur à Mont-Joli et à Rimouski et rendu au niveau midget, il a décidé de poursuivre avec la nouvelle équipe M17 de Mont-Joli dans la Ligue de hockey préparatoire scolaire (LHPS). L'attaquant a complété son stage midget à Rivière-du-Loup et a aussi évolué avec l'Everest de la Côte-du-Sud de la Ligue junior AAA du Québec.

Invité au camp des Tigres de Victoriaville, Olivier Pouliot a entamé sa carrière dans la Ligue de hockey junior majeur du Québec (LHJMQ) avec l'équipe des Bois-Francs. Il aura joué un total de 42 parties dans la LHJMQ, portant aussi l'uniforme des Saguenéens de Chicoutimi et des Remparts de Québec. De plus, ses droits ont aussi appartenu au Titan d'Acadie-Bathurst, mais il n'a jamais évolué avec l'équipe du Nouveau-Brunswick. «C'est sûr que j'espérais arriver dans une équipe et rester là. Ma première transaction fut quand même un coup dur, a dit le hockeyeur qui a quand même vécu de belles expériences. Lors de ma première visite à Québec lorsque je jouais avec Victoriaville, il y avait 10 000 personnes, c'était un peu irréel. Je me sentais comme dans la LNH.»

Portant les couleurs des Remparts lors de la saison 2020-2021, Olivier Pouliot a pu jouer sous les ordres du membre du Temple de la renommée, Patrick Roy pendant 15 matchs. «De connaître son statut, j'étais impressionné par lui. Il aime le hockey et ça paraît, a-t-il avoué. À l'extérieur de la patinoire, il est plus détendu et dans le feu de l'action, il veut tout faire pour gagner. S'il y a quelque chose qui ne fonctionne pas à sa manière, il va le faire savoir.»



Avec trois autres saisons universitaires à venir, Olivier Pouliot essaie de ne pas regarder trop loin pour la suite de sa carrière de hockeyeur.

Crédit photo : Gracieuseté

Le grand déménagement

À l'âge de 20 ans, Olivier Pouliot décide d'emprunter un autre chemin pour continuer son parcours hockey et celui sur les bancs d'école. Il quitte pour la Saskatchewan et joint les rangs des Bruins d'Estevan, ville de 13 000 habitants dans le sud de la province. De plus, l'équipe a le privilège de jouer à la Coupe Centennial, emblème de la suprématie du Junior A au Canada. «J'ai toujours été passionné par le monde des finances et je voulais être bilingue, donc je pensais que c'était ma chance d'aller à un nouvel endroit», a-t-il répondu au sujet des raisons de sa décision.

Dans sa seule saison avec les Bruins, le numéro 8 a récolté 65 points en 56 parties. Après avoir remporté la Canterra Seeds Cup dans sa ligue, les Bruins n'ont pas été en mesure de se rendre à la ronde des médailles lors du championnat canadien. «Ce n'est pas une province avec de grosses villes, mais ce fut vraiment plaisant et différent comme expérience. Comme on jouait dans une

petite ville, les joueurs étaient vraiment proches, a-t-il décrit. J'ai bien appris l'anglais et je suis devenu bilingue.»

Direction Université

L'adaptation n'a pas été facile la saison dernière pour Olivier Pouliot, alors qu'il jouait sa première campagne avec l'Université Lakehead, située à Thunder Bay. En arrivant du Junior A, la marche était plus haute. «Ce fut un peu plus difficile au début, car c'était plus rapide. Les joueurs sont plus vieux et l'expérience est là. Nous étions 3 recrues sur mon trio et quand on affrontait un trio de joueurs de 25 ans, c'était plus imposant, a mentionné celui qui a récolté 20 points en 24 matchs. Quand j'ai commencé à m'y habituer, ça allait mieux.»

Avec trois autres saisons universitaires à venir, Olivier Pouliot essaie de ne pas regarder trop loin pour la suite de sa carrière de hockeyeur. Pour ce qui est du marché du travail, il désire travailler dans une banque, mais ne sait toujours pas dans quel service.

RÉSULTATS

Deux médailles pour les équipes féminines de hockey du Bas-Saint-Laurent

La région du Bas-Saint-Laurent était représentée par cinq équipes à la Coupe Chevrolet qui se déroulait du 6 au 9 avril. Parmi ces équipes, trois étaient de regroupements composés de joueuses qui évoluent avec les équipes masculines et qui se regroupent pour cet événement, et deux étaient intégrales, composées de joueuses qui jouent toute la saison ensemble. L'équipe de regroupement M13AA a connu un parcours parfait pendant la compétition en remportant cinq victoires en autant de matchs et elle revient avec l'or. L'équipe intégrale M18 AA a, quant à elle, gagné la médaille de bronze. Les équipes de regroupement M11 B et M13 A se sont rendues en quart de finale et l'équipe intégrale M15 AA a eu un parcours difficile avec trois défaites. - (A.L.)



(Photo: gracieuseté)